
令和５年度「4 月度役員会」概要報告 

 

羽根野台自治会は、4 月８日（土）新たに選出された班長を集め、今年度第一回目となる役員

会を開催しました。 

冒頭新たに会長に選出された中野会長から、自治会員の高齢化が進む中にあって、課題が山積

しているが、上位下達ではなく自由に議論を行い、楽しくやっていきたいとの挨拶を受けました。 

次いで籠谷会長代行から、第５１回通常総会の開催報告および自治会運営に関する確認や会費

徴収等の概要説明等を行うとともに、中野会長から今年度の主要施策と諸課題についての説明を

行い、５月以降の部長会や役員会で議論を進めていく扱いとしました。 

役員会終了後は、各部ごとに集まり、顔合わせや活動内容についての話し合いが行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新たに選出された新班長 


